
 

 

 

TOO - TAMBIÉN: 
 

• Se coloca al final de la frase:  
I’m happy too – yo soy feliz también. 

 

• Se usa detrás de un verbo afirmativo: 
Her husband is a doctor too – Su marido es también medico. 

 

 

NOT.... EITHER -  TAMPOCO: 
 
 

• Se coloca al final de la frase:  
I’m not happy either – you tampoco soy feliz. 

 

• Se usa either detrás de un verbo negativo: 
He doesn’t read the newspapers either – Tampoco lee los periodicos. 

 

 

SO + AUXILIAR + P. SUJETO = Y + P. SUJETO + TAMBIÉN: 
 

• SO...., se colocan al principio de la frase. Detrás se usa el auxiliar (am/is/are, have 
, did,  do/does ,can, will. must...) correspondiente al verbo de la frase anterior y 
seguido a continuación del pronombre sujeto (I,you,she,he,it,we, they): 

  

I’m tired. So am I – Estoy cansado. Y yo también. 

I was late for my work today. So was John. – Llegué tarde al trabajo. Y John 

también. 

I work in a bank. So does he. Trabajo en un banco. Y el también. 

We went to the cinema. So did we. Fuimos al cine. Y nosotros también. 
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NEITHER + AUXILIAR + P.SUJETO = NI + P.SUJETO + TAMPOCO: 
 

• Neither ...., se coloca al principio de la frase. Detrás se usa el auxiliar (am/is/are, 
have, did, do/does, can, will, must...) correspondiente al verbo de la frase anterior, 
y a continuación seguido de una pronombre sujeto (I,you, she,he, it, we, they) 

 

I haven’t got a key. Neither have I – Ni yo tampoco. 

Ann can’t cook. Neither can Tom – Ni Tom tampoco. 

I won’t be here tomorrow. Neither will he – Ni el tampoco. 

 

• En lugar de NEITHER se puede emplear NOR: 
I’m not tired. Nor am I/Neither am I – Ni yo tampoco. 

 

 


